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Weekly Bulletin 
 

 

 

「仲間を増やして、強いクラブを作ろう」（古河東 RC会長 柿沼利明） 

BE THE INSPIRATION “元気な一歩、共に成長するクラブの力”（RID2820ガバナー 大髙司郎） 

「The Magic of Rotary（ロータリーのマジック）」（2024-25年度 RI会長 ステファニー・A・アーチック） 
 

 

2025 年 5 月 13 日（火） 第２213 回例会 

月初めのお祝い 5月生まれの方 

会員卓話 栗田吾郎会員 

会場：古河商工会議所３Ｆ  点鐘：１２時３０分 

 
 

会長の時間（40） 柿沼 利明  「税務調査はいつ来るの？」 

 

 

■2025年4月22日・第 2210回例会記録 

◆プログラム 

点鐘 会長 柿沼利明 

ロータリーソング 四つのテスト（ソングリーダーダ 古

谷由紀子、オダディオ担当 山本健一） 

「ロータリーの目的」唱和 武澤郁夫直前会長 

委員会報告 

⑴ 国際奉仕委員会 委員長 板橋孝司 

【多文化共生フォダラム慰労会】5/6(火)午後 6 時から

やなぎや遊水亭で｢みんなで創る多文化共生｣の慰労会

を開催します。 

⑵ 青少年奉仕委員会 委員長 古谷由紀子 

【テグト贈呈式】5/2ソ金）13 時から、古河市立名崎

小学校へのテグト贈呈式を執り行います。緑のクラブ

ジャグパダを着用の上ご参加を宜しくお願い致します。 

⑶ 次期幹事 大谷祥寛 

【新旧引継委員長引継会議】皆様のレタダボックスに

次年度委員会編成表を配布しました。新旧委員長引継

会議を 6/10 日(火)午後６時 30 分からやなぎや遊水亭

で開催します。出欠は改めて確認します。 

⑷ メイクアップ報告 第 4班長 武澤郁夫 

【下館 RC 訪問】柿沼会長によるメイクアップ奨励の

取り組みの一環で、4/16（ソ水）に高橋会員、松井会員、

福田会員、酒井会員、武澤で下館 RC の例会に参加し

ました。昭和 35 年創立の伝統を有し、新井和雄 PDG

を輩出した少数精鋭のクラブです。幹事の潮田会員に

よる書籍｢ゼロから始める稼ぐ農業｣の出版記念例会で

した。萩原 PDG もお越しになっていました。よその

クラブを見てくると色々と勉強になります。 

⑸ ゴルフ同好会 会長 須田純一 

【地区大会ゴルフ参加報告】酒井慎介会員と私とで、

大洗ゴルフ倶楽部での地区大会ゴルフ大会に行って参

 

 

全文はこちらからご覧ください。 
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りました。一緒に回ったとある方は、アプロダチイッ

プスで 20 年間ゴルフを休んでいたそうですが、もと

もとシグリルプレダヤダだったそうです。私が今まさ

にアプロダチが打てなくて、しかもドライバダも打て

なくなってしまっていたのですが、その方に｢体が全然

回っていない｣というご指摘を 16 番あたりで受けまし

て、17 番、18 番で体を回したら、パダ、ボギダで上が

れました。次回が楽しみです。 

⑹ 規定審議会解説 山崎清司 PDG 

2025 年 4 月 13 日から 17 日にかけて、 米国イーノ

イ州シカゴで｢規定審議会(COL)｣が開催(３年に１回)

されました。当地区からは髙橋賢吾パストガバナダが

代表議員として参加しました。（ 規定審議会」について

は柿沼会長の時間ソ29）をご覧ください。今回は私の

関心があった案件のみ報告いたします。なお、詳細は

高橋代表議員が後日 zoom にて報告予定です。 

①（ 新ロダターダクラブの加盟に必要な会員数を 20 名

から 15 名に。 

②（ 全会員が国際ロダターダに納める人頭分担金を 1

年目に 3 米ドル 50 セグト、2 年目と 3 年目に 3 米ド

ル 75 セグト増額することを承認。 

③（ 地区大会は毎年開催しなくてもいい。 

④（ PETS 会長エレクト研修セミナダは会長エレクト

ラダニグリセミナダと名称変更 

⑤（ 地区研修協議会はクラブーダーダシップラダニグ

リセミナダと名称変更 

⑥（ 3 年前に審議会が承認した地区以外の地区でも、理

事会が新たなガバナグスモデルを試験できるようにす

る措置を承認。現在、RIBI、ニュダジダラグド、オダ

ストラーアの地区でガバナグスの試験が実施されてお

り、会員増加に若干の成功を収めています。支持派は、

ガバナダが地区を監督する制度はロダターダの初期に

さかのぼると指摘し、新しいガバナグスモデルを試す

ことで、ロダターダが将来のニダズに適応し、新しい

ーダーダを研修し育成できると主張しました。 

⑦（ 2820 地区ソ人頭分担金据え置き）と水戸 RC（ソクラ

ブ理事会にクラブ理事を役員とする件）が提出したふ

たつの制定案は否決されました。 

出席状況報告 出席委員会 委員長 福富好一 

第 2210 回ソ4 月 22 日）会員数 40 名ソ免除者 0 名）

／出席又は事前Make-up 会員数 29 名／出席 72.50％ 

スマイル報告 スマイル委員会（古谷弘之 

柿沼会長、井上幹事、山崎 PDG、石川、板橋、大谷、

小倉、桑原、小森谷、坂田、杉岡、武澤、福田、福富、

古谷、古谷、松井、山腰、山本、植木、久野、佐藤、

須田、高橋、三田  以上 25 名  66,000 円／累計

1,689,868 円／目標額・2,000,000 円／目標達成率・

84.49% 

▶スマイルメッセージはこちら(会員限定) 

https://kogaeast.jp/?page_id=683 

幹事報告 幹事 井上学ソ下記参照） 

点鐘 会長 柿沼利明 

◆幹事報告  幹事 井上学 

▶持ち回り理事会報告 

福田、大谷年度、委員会編成表の件→承認 

▶幹事報告 

次週 4/29 と 5/6 は法定休会となります。次回の例会

は、5/13 例会場となります。 

 

◆会員卓話 ｢ロータリーに入ってよかった、いて

よかった｣ 

▶ 植木静子会員 

 

在籍 22 年になります。板橋さんや山崎さん、鈴木路

雄さんが熱心にお誘いくださいました。最初は悩みま

したが、二度三度推されまして、何か勉強になるかな

と思って入らせていただき、そのまま 22 年がすぎてし

まいました。 

 入って良かったことは、たくさんの経営者の皆さん

の姿を見て、お話を伺えたこと。それを通じて自分の

甘さを感じたりもしました。夫は県の職員でしたが、

私自身の事業として あんみつ屋」を始めたのが今の

店の始まりです。ーメでも何とかなるわ、とまずは 4年

間頑張りました。この 4年で貯まった夫の給与で土地

を買い、家を建て、今の場所で店を始めました。 

誠心誠意商売してきました。息子が跡を継いでいま

すが、私が始めた店だから、どうしても店を離れるこ

とができなくて、例会への出席は少ないかもしれませ

ん。でもロダターダに入れていただいたことで、成長

させていただいたと思っています。 

 ちなみに、先日 3月 27 日、テレビソよじごじ）に当

店が出ました。以来、ありがたいことに大変忙しくな

っています。ラグチタイムは 4時 30 分頃までお客様が

絶えないこともあります。先ほども店に立ち寄ってき

https://kogaeast.jp/?page_id=683
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ましたら、満席でした。孫が手伝いに来てくれました

ので、本日は安心して例会に出席し、こうして卓話を

させていただいております。 

 

▶ 高橋采子会員 
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■今後の予定 

日 程  会 場  内 容  

第 2214回例会 

5月 20日(火) 

エコフログティア

かさま 

環境をテダマとした職場訪問ソ笠間市福田 165-1） 

古河駅東口午前 7時 50分出発、午後 5時 20分帰着予定 

第 2215回例会 

5月 27日(火) 

古河商工会議所３

Ｆ 

お客様卓話 ｢青少年奉仕月間｣に因み 

 地区ロダタダアクト総括委員長 塚越俊祐様(つくば学園ＲＣ) 

【 ロダターダの目的」唱和】 

第 2216回例会 

 6月 3日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

追悼例会 故 海老沼堯会員を偲び 

ご遺族 海老沼敏亨様(古河東ゆきはなロダターダ衛星クラブ議長) 

追悼のことば  高橋采子会員、石川久会員 

第 2217回例会 

 6月 10日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

月初めのお祝い 6月生まれの方 

会員卓話 ｢一年を振り返って｣ その 1 

 四大奉仕委員長を中心として、各委員長ーレダスピダチ 

第 2218回例会 

 6月 17日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話 ｢一年を振り返って｣ その 2 

柿沼利明会長 井上学幹事 

第 2219回例会 

 6月 24日(火) 
ホテル山水 

移動例会 

柿沼・井上年度さよならパダティダ (古河英語カルタ大会) 

ホテル山水 １８時点鐘 

地 区 行 事 等  

6/8ソ日） 第２回会長・幹事会 

6/14ソ日） クラブ活性化セミナダソ旧会員基盤向上セミナダ） 

6/21(土)～25(水) 国際大会ソカルガーダ） 

 

■会員向け連絡先 

例会欠席時のご連絡先 kesseki.rnrk@gmail.com 又は 杉岡ＳＡＡまで 

週報原稿のご送付先 kogaeast.newsletter.2425@gmail.com 又は 齊藤まで 

 

■当クラブへのお問い合わせ先（24-25年度） 

 〒306-0631（ 茨城県坂東市岩井 4709 番地 柿沼利明税理士事務所内 

事務局電話 0297-36-2553  事務局 FAX 0297-34-1118  

メダル aam52570@nyc.odn.ne.jp 

 

  ＜文責＞古河東ロダターダクラブ会報 IT委員会ソ齊藤、佐谷、松井、小森谷、大谷） 

 

 

 

創立 1982年 7月 6日 例会日 火曜 12時 30分～13時 30分 

例会場 古河商工会議所(古河市鴻巣 1189-4) 例会場電話 0280-48-6000 例会場 FAX 0280-48-6006 

https://kogaeast.jp 
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